

Activadas plataformas aduaneras en frontera Colombo-venezolana

Autor Administrator

Monday, 26 de September de 2016

Modificado el Sunday, 25 de September de 2016

SAN CRISTÓBAL.- Este sábado fueron activadas las plataformas aduaneras en la frontera colombo-venezolana para el paso de carga pesada a través del puente simón bolívar, que comunica Cúcuta con san Antonio del Táchira.

También fue restablecido el paso de cargas por Paraguachán, Puerto Carreño, Ureña y el Amparo.

El Gobernador del Norte de Santander, William Villamizar Laguado, señaló que Los conductores deberán realizar trámites de importación y exportación que podrán demorar de 5 a 10 días. Por su parte el mandatario regional del estado Táchira, José Gregorio Vielma Mora, indicó que tanto los choferes de carga como los conductores particulares colombianos que ingresen a Venezuela dispondrán de varias opciones para comprar gasolina.

<http://unionradio.net/activadas-plataformas-aduaneras-en-frontera-colombo-venezolana/>